

| 第7回 海軍道路の桜並木に関する懇談会 議事要旨 | |
|--------------------------|--|
| 日 時 | 令和4年6月8日(水) 16時00分～18時00分 |
| 開催場所 | 中屋敷地区センター 小・中会議室 |
| 出席者 | 参加者：12名 事務局：都市整備局 上瀬谷整備推進課 |
| 議 題 | <ol style="list-style-type: none"> 1 前回までの懇談会での主な意見とまとめ 2 「桜並木再生等の基本的な考え方(懇談会の意見とりまとめ)」と「旧上瀬谷通信施設地区 新たな桜の名所づくりに向けた今後の進め方」について 3 C区間の考え方(案)について 4 事例紹介 <ul style="list-style-type: none"> ・神奈川県立瀬谷西高等学校の取組みについて ・他地区事例について(記憶の保全事業) 5 意見交換 |
| 概 要 | <p>議題の内容を事務局から説明した後、意見交換をおこなった。</p> <p>(主な発言要旨)</p> <p>【A,B 区間について】</p> <p>○「桜並木を再生する。再生にあたっては、既存のソメイヨシノをコシノヒガンに植え替えることを基本として、引き続き、検討を進めていきます。」という内容で合意。</p> <p>【C 区間の考え方(案)について】</p> <p>○西側は歩道が狭いので植樹は無理だと思う。東側の植樹についても、桜のピッチを充分とるよう留意してほしい。桜に負担をかけてしまう。現状の植樹の3本あるうち真ん中の1本をとってもまだ間隔が狭い。枝を落とさなくてはならない状況は、桜を痛めつけることになる。今の状況はソメイヨシノ本来の姿ではない。</p> <p>○桜へのこだわりはある。海軍道路の北側も桜並木である。A区間も桜並木でもいいと思うが、それは結論が出ている。海軍道路に桜並木が続くようにしてほしい。</p> <p>○桜の高さが非常に気になる。桜の花見は、かたちをみて満足する。満足しないものは伐採して、低いものにすればいいと思う。</p> <p>○西側は、腰の高さのツツジやサツキなどを植えられないかと考えている。桜など、花が散るものは春の嵐の後にすごく滑る。秋は台風で葉が落ち、危ない。常緑樹も落葉するという意見もあるが、まったく違う。桜が街路樹として適切なのか、疑問だ。落葉樹でもいいが、桜ではないものを希望する。</p> <p>○西側の2.5m歩道には低木も無理であり、西高でやっているような草花を植えるか、ツツジ程度のものしか植えられないという意見に対して、東側の歩道は6mあり、自転車が走れることも貴重だが、6mの幅員を再配分して、</p> |

| | |
|-----|---|
| | <p>西側も東側も両方植えられるようにしてほしい。</p> <p>○西側に植える樹種は、なるべく低木の桜で、おそらくコシノヒガンになると思うが、観光地になると思うので、見栄えがするものがいい。</p> <p>○どこに住んでいるかで、意見が変わってくるのはやむを得ない。奥の方に住んでいる人からすれば、ソメイヨシノがあった方がいい。自分自身は老木化したソメイヨシノよりハナミズキが良いと思う。</p> <p>○西側に高木を植えられないのは、仕方がない。西高前のヨウコウだけを例外にしていいのか、疑問だ。</p> <p>○沿道住民の意見を取り入れて樹種を決めてほしい。</p> <p>○地元の人々の苦勞も含め、地元の人々の意向が最も重要だと思うが、やはりコシノヒガンがいいと思う。</p> <p>○東側はA B区間の連続性を考えると近い樹種のものいい。</p> <p>【瀬谷西高等学校の取組について】</p> <p>○瀬谷西高校の活動は素晴らしいことだと思う。また、瀬谷北部地区に住んでいる大学生の養蜂の取り組みなど、花に対する活動が非常に盛り上がり、大切にしたい。</p> <p>○西高の活動について、校長先生から自治会へ案内があったが、地元の参加者はほとんどいなかった。そういう状況を見ると、西高がなくなった後、毎年草花を植えていくことについてはどうなるか心配だ。</p> <p>【記憶の保全事業について】</p> <p>○伐採木を引き取ってもらい、道路保全の資金にしてはどうか。</p> <p>○伐採木は、ウォーキングの人が休んだりできるベンチなどに利用してもらいたい。</p> <p>○温泉地の話だが、もともと林業が盛んな地域で木を加工して通行手形を活用した事例を聞いたことがある。加工して配るというだけではなく、瀬谷区内の施設等で活用できないか。</p> <p>○コースターやカッティングボードなどを区内の障害者の就労施設に制作をお願いして区内のイベント等で販売し、売上を作成者への賃金や今後の保全費用とすれば、桜をきっかけに区内で循環が生まれるのではないか。</p> |
| 資 料 | <p>第7回 海軍道路の桜並木に関する懇談会 配布資料</p> <p>資料1 : 前回までの懇談会での主な意見とまとめ</p> <p>資料2—1 : 「桜並木再生等の基本的な考え方（懇談会の意見とりまとめ）」</p> <p>資料2—2 : 「旧上瀬谷通信施設地区 新たな桜の名所づくりに向けた今後の進め方」について</p> <p>資料3 : C区間の考え方（案）について</p> <p>資料4 : 事例紹介 他地区の事例（記憶の保全事業）、神奈川県立瀬谷西高等学校の取組事例</p> <p>参考 : (仮称) 旧上瀬谷通信施設公園基本計画（案）</p> |